

## VOLUNTARIOS Y VOLUNTARIAS DE CRUZ ROJA FOMENTAN LA DONACIÓN DE SANGRE

- Cruz Roja de Ingenio, colabora con el Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia en la nueva campaña de captación de donantes de sangre en Ingenio.

El Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia prosigue con su labor de concienciación ciudadana permanente para la captación de donantes de sangre que permitan que el sistema de hemodonación en Canarias sea sostenible no sólo en el presente sino en el futuro.

Durante los meses de febrero y marzo la Asamblea local de Cruz Roja de Ingenio colaboro, al igual que en anteriores ocasiones, con el Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia, difundiendo la ubicación de la unidad móvil y concienciando a la población del municipio sobre la importancia que supone la donación de sangre. Como muestra de ello, un grupo de voluntarios y voluntarias hicieron presencia en la unidad móvil para donar sangre.



Para más información contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española  
llamando al 928 29 00 00 [www.cruzroja.es](http://www.cruzroja.es)  
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio / voluntario